

立派なお兄さんお姉さんになれるかな!

いるか組に進級してからくじら組と一緒に過ごしてきた1年間。思い返すと進級当初はいるか組のお友達と遊ぶことがほとんどだった子どもたち。いつしかくじら組のお兄さんお姉さんに憧れたり、一緒に遊んだり、くじら組に負けじと自分の意見を伝えたり…。くじら組のお兄さんお姉さんから沢山の刺激を受け、様々な場面で学びを吸収していったかと思います。園としても初めての試みも多く、大きく流れが変わったりと子どもたちも戸惑いがあったかと思います。ですが、いるかくじら組が合同で過ごし、自分でお散歩先やわくわくタイムを選択したり、子どもたちからの案を取り入れて様々なことに挑戦したりすることで、子どもたち自身より輝きながら毎日を楽しく過ごせたのではないかと思います。また、保育士頼りではなくまずは自分たちで考えて行動してみるという姿がとても多くとても頼もしいいるか組の子どもたちです。

今度はいるか組のみんながお手本になる番です。思いやりに溢れる素敵いるか組のみ んながどんなくじら組になるのか今から楽しみです! 一年間ありがとうございました。

お知らせ

○こばやし はるひくん 3月末で退園となります。 これからも元気に過ごしてね! ○岡本保育士 3月末で退職となります。



☆3月生まれのお友達☆

- ◎こばやし はるひくん 6日
 - ⊕ほそや みなとくん 22日
 - ⊕いとう りんちゃん 24日

<u>おめでとう!</u> ステキな一年になりますように♡

